
議会評価報告書⑨ 

事 業 名 ７－３－14 市総合グラウンド管理費 

議 会 評 価 ５ 終期設定し終了 

 

【評価説明】 

 

平成１８年３月の地権者との意見交換会の開催からはじまり、徳島県への市

総合グラウンド用地の移管等に向けて県主管課と協議しているものの、前進し

ているとは言えない状況である。今後とも密に協議に努め、進展がない場合は

期限を定めたうえで、具体的な方針を早急に決定すべきである。 

それができないのであれば、施設を撤去し、原状回復した状態で地権者へ返

還するときの費用を算出し、終期を設定し終了すべきである。 

 



議会評価報告書⑩ 

事 業 名 ８－１－１ 一般貸切旅客自動車運送事業 

議 会 評 価 ５ 終期設定し終了 

 

【評価説明】 

  

平成１９年度の議会評価は「改善」、平成２０年度の議会評価では「縮小」

とし、事業の効率化を喫緊の課題とし、収支改善が不可能であるときには、近

い将来、一般貸切旅客自動車運送事業は競輪ファン送迎バスを除き廃止すべき

であると評価してきた。 

この３カ年にわたり経営状況を注視してきたが、収支改善は到底見込めない

と判断する。 

よって、本事業は競輪ファン送迎バスを除き、終期を設定し終了すべきであ

る。 

 



議会評価報告書⑪ 

事 業 名 ８－１－２ 一般乗合旅客自動車運送事業 

議 会 評 価 ３ 改善・効率化し継続 

 

【評価説明】 

  

市民ニーズも高く、交通弱者を守る、そして社会福祉サービスの向上という

点からも市民にとって必要不可欠な事業であり、改善・効率化し継続して実施

していかなければならない。 

 しかし、現状では市民の足として十分な効果があるとは言えず、地域格差解

消のため、路線の再編や、民間と競合する路線の見直し、コミュニティーバス、

デマンドバス、乗合タクシーなど、議会が提案してきた具体的施策を早急に立

案すべきである。 

 

 


